Presseinfo Björn de Vil:

Vorschlag 1: 

Ob auf dem Australia Day in Sydney, in ARD oder ZDF oder als Gast beim Supertalent, überall begeisterte Björn de Vil als virtuoser Artist und Comedykünstler sein Publikum. Er beeindruckt nicht nur durch sein vielseitiges Können sondern auch durch seine Schlagfertigkeit und seine Fähigkeit, die staunenden Zuschauer frech-charmant aktiv in seine Show mit einzubeziehen. So benutzt er zum Beispiel bis zu 8 Freiwillige, um seiltanzenderweise auf das 2,50 Meter hohe einzigartige Fünfrad zu gelangen. Er jongliert zu Beginn seines Spektakels virtuos mit einem und zwei Diabolos und zeigt dann eine der wohl gefährlichste Jonglagenummer der Welt. 
Das Finale auf dem Fünfrad bringt jedes Publikum zum Kochen: Neongrelle Riesenflaggen rotieren zu treibenden Rhythmen durch die Lüfte. Spannung ist garantiert!
Björn de Vil hat auf allen 5 Kontinenten sein Können unter Beweis gestellt.
Seine Referenzen reichen vom Shoppingfestival in Dubai bis hin zu Engagements in Katar und China.
Viele seiner Acts sind Eigenkreationen, und in der Bandbreite ist sein Programm wohl kaum zu überbieten. Er hat zahlreiche in- und ausländische Preise gewonnen.


Vorschlag 2:

Björn de Vil tritt professionell als Artist, mit diversen Walk Acts wie zum Beispiel seinen verrückten Fahrrädern, als Moderator, als Stelzenläufer in phantastischen Kostümen, als Comedykellner oder als Close-Up Magier auf. Er beeindruckt nicht nur durch glänzende Technik sondern auch durch seine Schlagfertigkeit und seine Fähigkeit, das staunende Publikum frech-charmant aktiv in seine Shows mit einzubeziehen. Seine Referenzen reichen von unzähligen Auftritten in Deutschland und Umgebung über viele TV-Einlagen (Supertalent!) bis hin zu Engagements in Dubai, Katar oder China.

Presseheadlinevorschläge:

Björn de Vil - Comedy-Artistik und Zauberei
Björn de Vil - Shows, Walk Acts und Animation für Groß und Klein
Björn de Vil - Kleinkunst XXL




[bookmark: _GoBack]Media information Björn de Vil: 

Suggestion 1:
Whether on Australia Day in Sydney, on ARD or ZDF or as a guest at the TV Show „Germany got Talent“, Björn de Vil inspires as a virtuoso artist his audience everywhere. He impresses not only by his versatile know-how but also by his quick-wittedness and his ability to involve the astonished spectators cheekily-charmingly actively in his show. For example, he uses up to 8 volunteers to climb the 2. 50 metre high unique five-wheeler. At the beginning of his spectacle he juggles virtuosically with one and two diabolos and then shows one of the most dangerous juggling numbers in the world. 
The finale on the five-wheeler brings every audience to the boil: Bright giant flags rotate to driving rhythms through the air. Tension is guaranteed! 
Björn de Vil has proven his skills on all 5 continents. 
His references range from shopping festivals in Dubai to engagements in Qatar and China. Many of his acts are his own creations, and in the range his program is hard to beat. He has won numerous domestic and foreign awards.

Suggestion 2:

Björn de Vil performs professionally as an artist, with various walk acts such as his crazy bicycles, as a presenter, as a stilt walker in fantastic costumes, as a comedy waiter or as a close-up magician. He impresses not only with his brilliant technique but also with his quick-wittedness and his ability to involve the astonished audience in his shows in a cheeky and charming way. His references range from countless appearances in Germany and the surrounding area to many TV shows (Germany got Talent) and engagements in Dubai, Qatar or China.

Media headline suggestions:

Björn de Vil: comedy juggling and magic
Björn de Vil: Shows and walking acts
Björn de Vil: Vaudeville acts in XXL


